

2021年(令和3年)3月19日(金曜日)

海星学院生徒会活動10年 「一枚でも宝物」

る。
00万人と推計されてい
1歳(は)世界で1億21
14年(は)日本で6億6千
ユネスコ統計研究所に
ど力を込めた。
もとが笑顛になれば「
へりと集めて世の子と
書に話して、かみせんを後
感謝してから。活動を後
皆で力を出してもらいたい
年生(は)多くの市民の
森川輝生会長(2
世界寺子屋運動の活動が
支えられていのとお此
会長は「皆の協力で立野
未使用切手や骨灰付金など
引き集めが叶え
らった。

(宝蔵市高砂町)は、市民から集めた書き損じはに寄贈する活動が、2020年度(令和2年度)で10年の節目を迎えた。累計1万5千枚の書き損じはが書きを宝蘭ユースコ協会に贈り、貰困や紛争で学校に通えない世界の子どもたちの教育支援に役立たれ、21年度以後も取り組む。

(平成25年)から書き損じはかきを集め、毎年寄贈している。
20年度は募集を呼び掛けた。多くの協力を得て路線バス車内に掲示。モルト中島工房にて登原市街の計画図と新潟市と登原市との位置関係を示す力所に回収ボックスを置くなどして愛され、例年並みの400枚集まつた。換金するにあたっては、1ヶ月学への学費に相当する。

